



lunes 24 de junio de 2024

## La 'I Legua de San Benito' se estrena en el circuito lagunero con más de cuatrocientos inscritos

La prueba tiene previsto el pistoletazo de salida el próximo 6 de julio, a las 17:00 horas, desde la avenida Embajador Alberto de Armas



RDP Legua San Benito

La Casa de Los Capitanes acogió este lunes, 24 de junio, la presentación de la 'I Legua de San Benito', una prueba que conjugará deporte, salud y comunidad en el marco de las Fiestas en Honor a San Benito Abad 2024. Atletas y aficionados a la práctica deportiva se darán cita el próximo sábado, 6 de julio, a las 17:00 horas, en una jornada en la que el deporte será protagonista.

El evento, organizado por la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, cuenta con la colaboración del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) lagunero. Al acto asistieron el concejal de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, **Badel Albelo**; el coordinador de carrera **Jonathan Hernández Reyes;** y, en representación de la

Asociación de Amigos y Romeros de San Benito, **Jorge García del Castillo**.

El punto de salida y la meta del recorrido estarán ubicados en la avenida Embajador Alberto de Armas, tratándose de un circuito urbano circular que atravesará las calles del casco histórico. Asimismo, la **entrega de dorsales** está prevista para los días 5 y 6 de julio en el mismo punto de partida de la prueba, con un horario de 17:00 a 20:00 horas y de 10:00 horas a 12:00 horas, respectivamente. De las **nueve categorías** existentes, partiendo de la Categoría Sub-23 hasta la M65 y F65 para mayores de 65 años, también podrá participar cualquier deportista con una discapacidad acreditada igual o superior a 33%.

Además, se celebrará una **carrera infantil** gratuita el mismo día, a las 16:00 horas, para la que aún quedan plazas disponibles y cuya inscripción puede formalizarse en la Cooperativa La Candelaria y la tienda El Sueño Animado. De esta forma, los más pequeños de la casa serán partícipes de una jornada inolvidable que también ofrecerá distintos espacios de animación cultural para los asistentes.

Las **inscripciones** para la prueba reina estarán abiertas hasta este viernes, 28 de junio, con un coste de ocho euros. Hasta el momento se cuenta con **468 participantes**, entre los que destaca un **40% de participación femenina** y **cinco personas con discapacidad** inscritas.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Para **Badel Albelo** es "un gran orgullo presentar esta primera edición vinculada, como no podía ser de otra manera, a nuestras fiestas de San Benito, un evento que **cumple con lo que nosotros promovemos desde el OAD, que es fomentar la práctica deportiva y los hábitos de vida saludables".** Además, quiso aprovechar la ocasión para animar a participar a la ciudadanía y "compartir con nosotros este día vinculado al deporte y el atletismo".

Jonathan Hernández hizo hincapié en los detalles más técnicos, desengranando cifras de participación en primer lugar. "Ahora mismo estamos en 468 inscritos, por lo que quedan apenas 20 o 30 plazas libres". "Cabe destacar que un 40% son mujeres y cinco personas competirán en la categoría para participantes con discapacidad, lo que para nosotros es un orgullo por poder brindarles la posibilidad de participar a personas a las que quizás nunca se les haya reconocido su trabajo y esfuerzo diario", añadió Hernández. Con el cierre de inscripciones fijado para el viernes, el director de carrera espera "Ilegar a las 500 plazas para que sea todo un éxito".

Jorge García no pudo más que agradecer al OAD, colaboradores, patrocinadores y asistentes su apoyo de cara a una carrera que nació por la "constante búsqueda de ofrecer actividades novedosas por parte de la Asociación Amigos y Romeros de San Benito". "Para nosotros es un placer aportar un evento deportivo más al municipio, para que el deporte lagunero siga impulsando ese tipo de carreras populares tan importantes", comentó y acto seguido animó a participar a la población y, especialmente, a los vecinos y vecinas de San Benito para " disfrutar de un evento más dentro de nuestras fiestas".